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Tagesordnungspunkt: 
Antrag auf Einrichtung einer Skateranlage in Nottuln vom BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Nottuln (27.05.2024) 
 

Beschlussvorschlag: 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob geeignete Fördermittel für eine Skateanlage 
vorliegen.  

 

 
 
 

Finanzielle Auswirkungen: 
Die Kosten ergeben sich aus der Errichtung der Anlage und können derzeit noch nicht 
dargestellt werden, da erst eine geeignete Fläche gefunden werden muss. 

 

 

Klimatische Auswirkungen: 

Versiegelung der Fläche / Einsatz von Baustoffen/Begrünung   

 

 

Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Ausschuss Umwelt und Mobilität 21.08.2024 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

öffentliche 
Beschlussvorlage 
Vorlagen-Nr. 111/2024 

 

Produktbereich/Betriebszweig: 
10 Bauen und Wohnen 
Datum: 
22.07.2024 

G e m e i n d e  N o t t u l n 
Der Bürgermeister 
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... 

Rat 17.09.2024 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

 
  
 
gez. Dr. Thönnes 
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Sachverhalt: 
Das Thema Errichtung einer Skateanlage im Gemeindegebiet wird bereits seit dem Jahr 
2010 diskutiert. Auf Antrag der Grünen vom 05.10.2021 gab es den Wunsch, bei 
auskömmlicher Haushaltslage dieses Projekt umzusetzen. Dies war aufgrund der vielfältigen 
Krisen (Ukraine-Krieg, Flüchtlingskrise) bisher nicht möglich.  
Um die Jugendlichen zu unterstützen, die immer noch den Wunsch nach einer Skateranlage 
äußern, hat die Verwaltung verschiedene Grundstücke im Ortsteil Nottuln auf eine mögliche 
Umsetzung der Maßnahme hin geprüft. Auch das BÜDNIS 90/DIE GRÜNEN haben am 
27.05.2024 erneut einen Antrag auf Errichtung einer Skateranlage in Nottuln gestellt. 
Aufgrund einer ersten Flächenermittlung können die Grundstücke bereits eingeschränkt 
werden. Jedoch müssen hierfür die planungsrechtlichen Aspekte sowie der 
Immissionsschutz mit dem Kreis Coesfeld abgestimmt werden. Der Kontakt zu den 
entsprechenden Ansprechpartnern wurde bereits hergestellt.   
Um den Haushalt auch in den kommenden Jahren mit dieser Baumaßnahme möglichst 
gering zu belasten, läuft derzeit die Fördermittelrecherche.  
Die Verwaltung schlägt daher vor, die Fördermittelrecherche und die Prüfung durch den 
Kreis Coesfeld abzuwarten und bei Vorliegen der notwendigen Informationen bzw. bei 
Möglichkeit auf Fördermittel mit den Planungsarbeiten zu beginnen. 

 

 
 

Anlagen: 
Anlage 1: Antrag BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Nottuln vom 27.05.2024.  
 

 

 
 
 
Verfasst: Fachbereichsleitung: 
gez. Wermeling gez. Breuksch 
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